

## INVESTIDURA A CAMBIO DE POLÍTICAS DE IZQUIERDA



En la mañana de hoy se ha firmado el documento “**Para Sevilla Queremos**” que las bases de Izquierda Unida respaldaron en el Referéndum por un 92% y que significará el apoyo a la investidura por parte de los concejales de Izquierda Unida al candidato del PSOE, sin más compromiso que el posterior pase a la oposición de nuestro grupo municipal. El documento completo se puede ver aquí: <http://goo.gl/P1TfFd>

La firma se ha llevado a cabo en el Centro Cívico “Las Si-  
renas” por parte de los cabezas de lista, **Daniel González Rojas** por Izquierda Unida y Juan Espadas por el PSOE, respectivamente. La firma representa el compromiso de las dos fuerzas políticas para sacar adelante medidas de lucha contra la desigualdad.

El marco político es el documento consultado y aprobado muy mayoritariamente por las bases de Izquierda Unida el pasado martes y ahora rubricado públicamente. El vuelco que se persigue a cambio de la investidura es aplicar recetas de izquierda y atender a quienes peor lo están pasando en nuestra ciudad.

El desempleo se tiene que abordar aunque las principales competencias recaigan en otras administraciones. La falta de vivienda no puede ser algo ajeno al ayuntamiento. Los cuidados a personas mayores, infancia o dependientes, así como el derecho a la ciudad para la mayoría serán elementos identitarios y exigibles. El rechazo a la ley de reforma de la administración local, la remunicipalización de los servicios privatizados, así como la lucha contra la corrupción o los máximos objetivos de transparencia y participación quedan reflejados y comprometidos a cambio de la investidura, al tiempo que se creará una Delegación de Igualdad.

El giro a la izquierda que entierre los cuatro años negros en los que el ayuntamiento de Sevilla quedó convertido en una empresa privada a favor de intereses particulares.

**Es tiempo de izquierda** y a este tiempo estará, desde la oposición, nuestro nuevo grupo municipal que toma posesión mañana sábado 13 de junio. Tendrán éxito si consiguen que haya menos desigualdad y más justicia social. **Desde esta hoja les deseamos todo tipo de aciertos.**